

/ /

Myzillac,
le 10 avril 2020

Cher
Chère

J'espère que tu vas bien. Moi ça va, même si je préfèrerais être à l'école entourée de mes élèves. J'aurais été contente de faire cette dernière journée avec vous. On aurait fait des jeux, un petit bricolage de Pâques, un goûter...

Je reste tranquillement à la maison, je profite de mon jardin, de ma maison, et surtout de ma famille. On a de la chance car il fait beau!

Je pense souvent à vous, j'espère avoir de vos nouvelles. A bientôt,

Stéphanie.